



Municipalidad de Talagante en campaña por una comuna más segura

Description

Durante la mañana de hoy, el Alcalde del Municipio de Talagante, Sebastián Rosas, acompañado de los equipos de Emergencias, Áreas Verdes, Seguridad Pública y Carabineros, se dirigió a la cuarta etapa de Monseñor Larraín para retirar cuatro “rucos” que estaban generando basurales, incivildades y hechos delictuales, informo el municipio comunal.

De acuerdo a las autoridades y los vecinos y las vecinas del sector, “el lugar se había convertido en un foco de inseguridad” agregando que por ello “estamos comprometidos en erradicarlo”.

Para ello, las autoridades comunales señalaron que “la próxima semana, cerraremos completamente la muralla perimetral y recuperaremos la sede, tal como lo prometimos a nuestras vecinas y vecinos”.

El Maipo/Imagen Municipalidad de Talagante

Date Created

Julio 2025